

自衛隊函館地方協力本部創立67周年記念行事  
～安心され、信頼され、慕われる函館地本を目指す～

自衛隊函館地方協力本部（本部長 大垣 雅之 1等空佐）は、令和5年6月3日（土）、函館国際ホテルにて自衛隊函館地方協力本部創立67周年記念行事を実施した。

はじめに、杉本幹雄（公社）自衛隊家族会道南自衛隊家族会会長の挨拶の後、自衛隊函館地方協力本部長が常日頃から多大なるご支援、ご協力をいただいている方々に謝辞を述べるとともに、地域の皆様から「安心され、信頼され、慕われる函館地本」を目指しつつ、勇気とチャレンジ精神をもって任務に邁進すると、今後の抱負を述べた。

その後、来賓からの祝辞の後、大泉潤函館市長の祝杯で幕を開けた。

また、本部長感謝状を贈呈された協力諸団体や協力者等の紹介、ほくすいブラス（北海道大学水産学部、北海道教育大学函館校、はこだて未来大学）と当地本、有志による吹奏楽演奏も行われる等、会場は賑わいを見せた。

最後は、石山英雄松前町長のユーモア溢れる挨拶と納杯の発声で幕を閉じた。

自衛隊函館地方協力本部は、引き続き地域及び協力諸団体との連携を緊密なものとし、任務に邁進していく所存である。



家族会会長祝辞



地本長謝辞



函館市長による祝杯の様子



ほくすいブラスの演奏